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Aos 17 dias do mês de janeiro de dois mil e treze, nesta cidade de São Paulo, 

no Gabinete da Presidência da SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 13º 

andar, às 10h00min horas, após prévia convocação, reuniu-se ordinariamente 

o Conselho Fiscal da referida autarquia. Presentes o Senhor Roberto de Jesus 

Moretti, Presidente do Conselho Fiscal, a Senhora Maricler Real, Vice- 

Presidente, e os Conselheiros Titulares Carlos Alberto Marinho, Tzung Shei 

Ue, Maria Helena Vilchez Martin e Hilton Facchini. Iniciou-se a reunião, 

fazendo parte da pauta os seguintes temas: Leitura, aprovação e assinatura da 

Ata da 55ª Reunião Ordinária; Apreciação do Balancete de Novembro de 2012. 

Os trabalhos foram declarados abertos pelo Presidente do Conselho e a Ata 

da 54ª Reunião Ordinária foi aprovada e assinada por todos os Conselheiros. 

Em seguida, foram convidados os funcionários da Diretoria de Administração e 

Finanças, André Moura Robles e Marcos de Oliveira Campos para prestarem 

eventuais esclarecimentos sobre o Balancete de Novembro de 2012. André 

informou aos Conselheiros que já solicitou à Luana Aparecida Evangelista 

Agripinoum, Supervisora de Contabilidade, um levantamento referente ao mês 

de dezembro de 2012, a fim de verificar se o parcelamento de débitos do 

Governo Estadual junto à SPPREV se encerrou. Segundo André, caso o 

referido parcelamento tenha terminado em dezembro de 2012, será necessário 

falar com o pessoal da Contadoria e até mesmo das Secretarias da Fazenda e 

da Educação para que haja o estorno dos valores lançados de parcelamento, 

os transferindo para a insuficiência financeira. Após, o Presidente do Conselho 

indagou sobre o impacto do Parecer da PGE que acarretou na suspensão do 

pagamento de pensões às filhas solteiras, em razão da Lei 9717/98 não prever 

tal benefício às mesmas. André disse que o impacto atuarial foi alto, muito 

embora não saiba precisar de quanto foi. A Conselheira Maricler Real 
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ressaltou que, no mês de dezembro, por conta do referido Parecer, várias 

pessoas tiveram o pagamento de suas pensões suspenso sem qualquer 

notificação, havendo, apenas, uma comunicação no site da autarquia. Em 

seguida, passando-se à discussão e análise do Balancete de Novembro de 

2012. A Conselheira Maria Helena Vilchez Martin demonstrou preocupação 

com a insuficiência, uma vez que a mesma dobrou no último exercício. O 

Presidente do Conselho observou que o contrato com a Imprensa Oficial - 

Imesp irá vencer, oportunidade em que Marcos informou que referido contrato 

foi prorrogado sem acréscimo dos valores, sendo que o mesmo se encerra em 

dezembro do corrente ano. Diante disso, o Presidente do Conselho 

recomendou que, para a próxima contratação, deve constar no edital que a 

empresa que sair vencedora do certame deverá manter o sistema já existente, 

uma vez que houve gastos para a implementação do mesmo. Desta forma, a 

empresa que vier a ganhar a licitação deverá adaptar-se ao sistema já 

existente. Em seguida, o Conselheiro Carlos Alberto Marinho questionou se o 

objeto do contrato com a empresa S7 Seven Terceirização Serviços LTDA 

EPP – a prestação de serviços de atendimento presencial para a sede e 

postos regionais da São Paulo Previdência – não seria o mesmo objeto do 

contrato com o IDORT. André disse que não e explicou que se trata do 

atendimento realizado na recepção da sede da SPPREV. Após, o Conselheiro 

Carlos Alberto Marinho indagou sobre o andamento da contratação da 

empresa de auditoria de sistemas. Marcos informou que está aguardando o 

retorno do processo da Consultoria Jurídica, para prosseguir com a 

contratação. O Presidente do Conselho perguntou se já foi corrigido o sistema 

de segurança para evitar futuras fraudes. André esclareceu que justamente 

por esse motivo está se contratando a empresa de auditoria de sistemas. O 

Conselheiro Tzung Shei Ue quis saber se já há o cronograma das atividades 

relativas a auditoria externa. Marcos disse que no processo de contratação da 
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auditoria já há o cronograma. André e Marcos explicaram que se trata de uma 

prévia do cronograma, uma vez que, com a contratação da empresa de 

auditoria, pode haver uma alteração do mesmo. O Conselheiro Tzung Shei Ue 

indagou se, com relação à auditoria contábil, será mantida a emissão de 

relatório periódicos. Marcos respondeu afirmativamente O Presidente do 

Conselho solicitou que, para a próxima reunião, seja trazido o Orçamento de 

2013 detalhado. A Conselheira Maria Helena Vilchez Martin questionou sobre 

a questão dos imóveis. André esclareceu que por enquanto, os gastos com a 

manutenção dos imóveis permanecem. Por fim, André informou também que 

foi preenchido o fluxo de caixa da projeção para 2013, solicitado pelo 

SIEDESC. . Assim, ficou agendada a próxima reunião ordinária para o dia 21 

(vinte e um) de fevereiro, quinta-feira, às 10 horas. E, para constar, eu, Paola 

Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que, após lida, 

achada conforme e aprovada, vai devidamente assinada pelo Presidente e 

pelos demais Conselheiros presentes.  
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Roberto de Jesus Moretti  
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Conselheiro 

____________________ 
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Conselheiro 
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